



TRIBUNAL ELECTORAL DE TABASCO

Coordinación de Comunicación Social

Boletín de Prensa No. 13/2008.

Villahermosa, Tabasco, diciembre 1 de 2008.

CELEBRA TET CONVENIO DE COLABORACIÓN CON LA UNAM

Dentro de los objetivos del Tribunal Electoral de Tabasco se encuentran la profesionalización y actualización permanente de sus integrantes en materia electoral y de quienes aspiren a este órgano jurisdiccional; así como participar en el fomento de la cultura cívico electoral en la población tabasqueña, señaló el magistrado presidente José Francisco Quevedo Giorgana, en el acto de la firma de convenio entre el Tribunal Electoral de Tabasco (TET) y la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).



Teniendo como sede la dirección del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la unam, la Dra. Estela Morales Campos, Coordinadora de Humanidades, con la asistencia del Dr. Héctor Fix Fierro, Director del Instituto; la UNAM y el Magistrado Presidente del TET José Francisco Quevedo Giorgana, firmaron el Convenio General de Colaboración Académica, Científica, Cultural, Tecnológica y de Mutuo Apoyo para el intercambio académico e incrementar así el acervo jurídico de ambas partes.

Otro aspecto importante de la firma de este convenio es el intercambio de personal jurídico y académico especializado en la investigación del derecho electoral; esto con la finalidad de participar en conferencias, talleres y seminarios que se realicen entre ambas instituciones, así como también, implementar la especialidad y maestría en derecho electoral. A la firma del convenio, signado en la Ciudad de México, también asistió el Maestro Francisco José Pedrero Morales, en su carácter de Coordinador de Capacitación, Investigación, Documentación y Difusión del Tribunal Electoral de Tabasco.